



Vendredi 7 juin, nous avons dégusté des fruits rouges : des fraises qui avaient un peu le goût des fraises des bois, des framboises et des myrtilles.

La fraise était rouge, la framboise rose foncé avec de petites bosses et la myrtille violette-noire.

Ce sont des petits fruits qui poussent sur des petites plantes. Ils n'ont pas de noyau et pas de pépin, mais quand on les mange on sent des petits grains.

Ils étaient bons, mais beaucoup d'enfants n'avaient jamais goûté la myrtille.



Jeudi 13 juin, Mathis nous a apporté des cerises de son jardin à déguster.

Elles avaient un petit noyau, elles étaient brillantes et lisses.

Elles étaient bien mûres, juteuses.

C'était un délice !

